



## **Seniorenweihnachtsfeier im Gasthof zur „Friedens- Eiche“ am 11.12.2011**

Auch in diesem Jahr war es am 3. Adventssonntag wieder soweit. Viele unserer Seniorinnen und Senioren trafen sich in Kschiwans Gasthof zur traditionellen Weihnachtsfeier. Der Tisch war reichlich gedeckt mit selbst gebackenem Kuchen, Obst und Naschereien, der Kaffee dampfte verführerisch in den Tassen und man freute sich auf die anstehenden Programmpunkte.

Für das leibliche Wohl unserer älteren Mitbürger sorgten dabei Frau Annemarie Geike, Frau Andrea Dahlke und nicht zu vergessen das Ehepaar Katrin und Günter Kschiwan.





Es ist eine schöne Tradition, dass der Kindergarten Friedersdorf seit Jahren schon ein kleines Programm aufführt. Auch in diesem Jahr hat es wieder allen Anwesenden besonders gefallen.





Als die Sonne über dem Gasthof zur Friedens-Eiche schon untergegangen war, wurde es besonders anheimelnd. Aus Berlin kam die Sopranistin Sandra Barenthin mit einem kleinen aber feinen Programm.



Ihr Repertoire aus Klassik, Musical und Weihnachtsliedern bot für alle Anwesenden etwas.

So sang sie zum Beispiel das „Ave Maria“ von J. S. Bach / Charles Gounod und das Vilja-Lied von Franz Lehár (aus: Lustige Witwe).

Die Elisa Dolittle aus dem Musical My fair lady traf sie in dem Stück

„Nur en Zimmerchen irgendwo...“ ganz besonders gut.

Zum Schluss sang sie mit allen Anwesenden das schöne Weihnachtslied „Alle Jahre wieder“.

Danach forderten die Seniorinnen und Senioren vehement noch eine Zugabe.

Frau Sandra Barenthin kam dieser Aufforderung gern nach.

